



31.07.2024

## SO SCHÖN IST DAS HANDWERK

Vom Schönheitswettbewerb „Miss Germany“ hat sicher jeder schon einmal gehört. Aber hätten Sie auch gewusst, dass mit diesem Titel seit 2020 nicht mehr die „Schönste“ ausgezeichnet wird, sondern inzwischen Frauen gesucht werden, „die Verantwortung übernehmen“?

Als Frau freut es mich persönlich natürlich umso mehr, dass wir nicht mehr nur auf ein ohnehin subjektives Ideal beschränkt werden. Vielmehr geht es um die „Mission“ jeder einzelnen Kandidatin. Und die Mission von Fahrzeuglackierer-Azubine Josy Kellner ist klar: Sie will Vorbild sein und junge Menschen motivieren, ins Handwerk zu gehen.

Die 18-Jährige hat es aus rund 1.000 Bewerberinnen in die Top 90 geschafft und fährt morgen zum nächsten Ausscheid nach Berlin. Natürlich drückt auch unsere Redaktion ganz fest die Daumen, dass Josy sich für die nächste Runde qualifiziert. Denn genau solche Vorbilder brauchen wir in unserer Branche, um im Kampf um den Nachwuchs nicht abgehängt zu werden.

Denn Fakt ist: Das Handwerk im Allgemeinen und die K&L-Branche im Speziellen hat so viel zu bieten für Auszubildende. Und genau das wird die Miss Germany-Kandidatin morgen in Berlin versuchen, zu vermitteln. Hoffen wir, dass viele Schülerinnen und Schüler den Wettbewerb verfolgen und so vielleicht den Weg ins Handwerk finden!

Carina Hedderich